

gieux lazarisite avec une véritable charge de ces pierres et lui demande ce qu'il veut faire de tous ces fragments; le vénérable prêtre lui répond : Je bâtis à Diamantina, dans le Brésil, une grande église en l'honneur du Cœur de Jésus, et je veux placer ces pierres dans les murs de mon église; elles seront un gage de bénédiction et de protection.

~~~~~

Mgr l'évêque de Versailles a visité l'Asile des jeunes poitrinaires de Villepinte, situé dans son diocèse. M. le curé de la paroisse a lu un intéressant rapport dont nous extrayons le passage suivant :

“ Depuis l'établissement de l'Œuvre, d'après le rapport de M. le Dr Riant à la dernière assemblée générale, près de deux mille malades ont été envoyées à Villepinte pour y rétablir leur santé, et sur ces deux mille, plus de mille cinq cents, après avoir vu leur santé complètement rétablie, ou au moins fortement consolidée, ont pu rejoindre leurs familles et reprendre leurs occupations.

“ L'Asile de Villepinte est donc singulièrement salubre à la santé des malades qui ont la bonne chance d'y trouver place.

“ Mais, Monseigneur, que vous dirai-je du bien qu'il procure aux âmes, parfois aussi malades, et pourtant, non moins dignes de sollicitude que les corps?...— Ici, à l'Asile de Villepinte, toutes les malades sont chrétiennes, et bonnes chrétiennes ! Celles qui ne le seraient pas au jour de leur entrée dans la maison ne tarderaient pas à le devenir; et cela sans pression aucune : la liberté complète, même pour l'hérésie ! Mais par la grâce de Dieu !... grâce à l'influence infaillible exercée par les bonnes Mères, sur l'esprit, sur le cœur de ces malades, qu'elles traitent avec autant d'amour, de tendresse et de dévouement que si elles étaient leurs mères selon la nature,—grâce aussi, je dois le dire, aux bons exemples donnés par les anciennes malades, grâce aux prières qu'elles aiment à faire pour leurs nouvelles compagnes, les esprits les plus difficiles et les plus prévenus, les cœurs les moins sensibles et les plus rebelles, ne tardent pas à se trouver complètement à l'unisson avec la communauté tout entière.”

---

## LES FÊTES DU 21 JUIN À CARTHAGE.

---

Son Em. le Cardinal-Archevêque de Carthage et d'Alger a présidé, à Carthage, deux belles cérémonies. Durant la matinée, il a béni dans la maison de Saint-Louis, où résident les missionnaires d'Alger, les magnifiques peintures de la salle des croisades. Ces peintures, œuvres d'un excellent artiste, retracent les principaux événements de la vie et de la mort de saint Louis.

La première fresque représente le débarquement de saint Louis. On y voit le roi descendant à terre, entouré du clergé et des chevaliers, et s'agenouillant pour prier le Ciel de bénir son épée.